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H A R I A N

ERA 
POLICE 4.0ALA 
LISTYO SIGIT

omisi	III	DPR	restui	Komjen	Listyo	Sigit	jadi	Kepala	Kepolisian	Negara	Republik	KIndonesia	(Kapolri).	Saat	mengikuti	Uji	Kelayakan	dan	Kepatutan	Calon	Kapolri	
di	 ruang	 Komisi	 III	 DPR,	 Kompleks	 Parlemen,	 Jakarta,	 Rabu	 (20/1)	 dia	

mebeberkan	gebrakan-gebrakan	di	era	4.0	saat	ini.	Dia	menjanjikan	pelayanan	darurat	
(hotline)	satu	nomor	berlaku	di	seluruh	Indonesia.	Tak	hanya	itu	layanannya	juga		bakal	
secepat	restoran	Pizza.	Ada	juga	wacana	polisi	lalu	lintas	tak	akan	lagi	menilang	di	jalan,	
mekanisme	penegakan	hukum	semua	berbasis	elektornik.	Digitalisasi	kepolisian	juga	
akan	mewujudkan	 cyber	 police	 yang	 dibentuk	 untuk	melakukan	 penegakan	 hukum.	
Sementara	virtual	police	akan	lebih	mengarah	pada	hal-hal	yang	bersifat	edukasi.	Di	sisi	
lain	 Komjen	 Listyo	 diingatkan	 tumpukan	 'PR’	 kepolisian.	Mulai	 dari	 kekerasan	 oleh	
oknum	polisi	hingga	penindakan	kasus	narkoba	dan	korupsi.

Baca	Hal	11

Rencana Gebrakan Komjen Listyo Saat Menjabat Kapolri
Layanan secepat pizza 
Akan	dilakukan	penataan	kembali	layanan	darurat	atau	hotline	
kepolisian	dengan	nomor	tunggal	secara	nasional	dalam	rangka	
respons	 cepat	 aduan	masyarakat.	 "Jadi	 diharapkan	 ke	 depan	
masyarakat	 dapat	 dengan	 cepat	 mendapatkan	 layanan	 Polri	
secepat	memesan	pizza.	Sistem	ini	akan	kita	koneksikan	dengan	
mobil	patroli	yang	ada	dan	panic	button,"	ujarnya.

Dukung Inovasi
Komjen	Pol	Listyo	Sigit	Prabowo	menyebut	Polri	ke	depan	harus	
mendukung	inovasi	dan	industri	kreativitas	yang	memberikan	
konstribusi	 kepada	 perubahan	maupun	 kemajuan	 kehidupan	
masyarakat.	

Tak perlu ditilang
Reformasi	di	 lingkungan	internal	Polri	satu	di	antaranya	pada	
jajaran	Korps	Lalu	Lintas.	Penindakan	pelanggaran	 lalu	 lintas	

mengedepankan	 mekanisme	 penegakan	 hukum	 berbasis	
elektornik.	
Polisi	 lalu	 lintas	 juga	 akan	 diminta	 turun	 ke	 lapangan	 untuk	
mengurai	arus	lalu	lintas	yang	sedang	macet,	tanpa	melakukan	
penilangan.	

Kasus Nenek Minah Tak Boleh Terulang
Persoalan	 nenek	 Minah	 yang	 memetik	 tiga	 buah	 kakao	 di	
perkebunan	 milik	 PT	 Rumpun	 Sari	 Antan	 (RSA),	 kemudian	
dihukum	1	bulan	15	hari	penjara	dengan	masa	percobaan	tiga	
bulan	tidak	boleh	terulang.	
"Tidak	boleh	lagi	ada	hukum	hanya	tajam	ke	bawah	tapi	tumpul	
ke	 atas,	 “katanya.	 Listyo	 juga	 tidak	 menginginkan	 ada	 lagi	
anggota	Kepolisian	memproses	laporan	anak	kandung	terhadap	
ibunya,	seperti	kasus	di	Demak.

Ajak penyandang disabilitas
Komjen	Pol	Listyo	Sigit	Prabowo	akan	memberikan	ruang	bagi	

kelompok	disabilitas	atau	kelompok	masyarakat	berkebutuhan	
khusus	untuk	menjadi	Aparatur	Sipil	Negara	(ASN)	Polri.Dalam	
perekrutan	 kelompok	 disabilitas	 ini,	 pihaknya	 nantinya	 akan	
menempatkan	 kelompok	 disabilitas	 di	 sejumlah	 bidang.Mulai	
dari	administrasi,	pelayanan,	analisa	teknologi	dan	informasi.

Tindak tegas pelaku narkoba
Komjen	 Listyo	 Sigit	 Prabowo	mengatakan,	 dirinya	 tidak	 akan	
menoleransi	 urusan	 tindak	 pidana	 narkotika.Ia	 menegaskan,	
tidak	boleh	ada	ruang	bagi	bandar	narkoba	di	Indonesia.

Hidupkan pamswakarsa
Akan	menghidupkan	kembali	pasukan	pengamanan	masyarakat	
atau	 Pam	 Swakarsa.	 Ini	 sebagai	 upaya	 untuk	 mewujudkan	
keamanan	 dan	 ketertiban	 masyarakat	 atau	 Kamtibmas.Pam	
Swakarsa	yang	dihidupkan	kembali	itu	akan	terkoneksi	dengan	
kepolisian.
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KEMENDAGRI: PPKM SEBAGIAN JAWA-BALI 
AKAN DIPERPANJANG 2 PEKAN

Keputusan	 itu	diambil	seusai	rapat	kabinet	
terbatas	 kemarin."Dari	 hasil	 rapat	 kabinet	
terbatas	 kemarin	 sore,	 akan	 diperpanjang	
untuk	dua	minggu	ke	depan	setelah	tanggal	
25	Januari	akan	diperpanjang	dua	minggu	ke	
depan	 sampai	 dengan	 angka	menunjukkan	
penurunan	atau	pelandaian,"	kata	Safrizal.

Dia	mengingatkan	agar	sejumlah	daerah	
mampu	 menurunkan	 angka	 kasus	 Corona.	
Serta	menaikkan	beberapa	indikator	dalam	
penanganan	 Covid-19."Kenaikan	 beberapa	
indikator	 adalah	 indikator	 kesembuhan	
dengan	 memperbaiki	 kapasitas	 kesehatan	
dan	 kapasitas	 rumah	 sakit	 jika	 angka	 yang	
ditentukan	sudah	terlampaui,"	kata	dia.

Kaus	Aktif	Tertinggi

Terpisah, 	 Ketua	 Bidang	 Data	 dan	
Teknologi	 Informasi	 Satgas	 Covid-19	 Dewi	
Nur	Aisyah	mengatakan	pada	pekan	ketiga	
Januari	2021	kasus	aktif	virus	Corona	Covid-
19	meningkat	cukup	besar.	Disebutkan	ada	
penambahan	 22.609	 kasus	 aktif	 Covid-19	
baru	hanya	dalam	waktu	satu	pekan.

akarta	 –	 Kasus	 corona	 di	 Indonesia	 masih	Jterus	 melonjak	 belakangan	 ini.	 Bahkan	
tembus	13-14	ribu	per	hari.	Data	terbaru	per	

Rabu	(20/01)	jumlah	kasus	terkon�irmasi	positif	
virus	 Corona	 bertambah	 12.568.	 Total	 positif	
menjadi	 939.948,	 sembuh	 763.703,	 dan	
meninggal	 26.857.	Wahlasih	 beberapa	 daerah	
akan	 memperpanjang	 pemberlakuan	
pembatasan	 kegiatan	 masyarakat	 (PPKM)	
hingga	8	Februari	2021.

Hal	 tersebut	 dibenarkan	 	 Dirjen	 Bina	
Administrasi	 Kewilayahan	 Kemendagri,	
Syafrizal.	 "Saat	 ini	 memang	 kita	 mengambil	
beberapa	provinsi	prioritas	untuk	monitoring,	
terutama	provinsi	yang	berwarna	merah	atau	
kategori	tinggi	dan	Jawa-Bali	sudah	ditetapkan	
untuk	 PPKM	 dan	 angka	 terakhir	 belum	
menunjukkan	penurunan	angka	positivity	rate	
yang	 signi�ikan,"	 ujar	 Safrizal	 dalam	 acara	
Sosialisasi	 Surat	 Edaran	 Nomor	 903/145/SJ	
yang	 disiarkan	 langsung	 melalui	 YouTube,	
Rabu	(20/01).

Berdasarkan	 data	 itu,	 lanjut	 Safrizal,	
PPKM	 di	 sebagian	 Jawa	 dan	 Bali	 akan	
diperpanjang	dua	minggu	setelah	25	Januari.	

"Dalam	waktu	satu	minggu,	tiba-tiba	kita	
naik	 22.609	 kasus	 aktif,"	 kata	 Dewi	 dalam	
siaran	 pers	 BNPB	 melalui	 kanal	 YouTube,	
Rabu	 (20/01)."Dan	 ini	adalah	penambahan	
mingguan	kasus	aktif	tertinggi	yang	pernah	
kita	punya	di	Indonesia,"	tambahnya.

Dijelaskan	 Dewi,	 pada	 pekan	 kedua	
Januari	 2021	 kasus	 aktif	 Covid-19	 hanya	
bertambah	 sekitar	 12.000.	 Menurut	 Dewi,	
ada	sejumlah	hal	yang	menyebabkan	kasus	
aktif	 Covid-19	 meningkat	 tajam.Pertama,	
penularan	di	tengah	masyarakat	meningkat	
dari	 angka	 positivity	 rate,	 kedua,	 jumlah	
pemeriksaan	 juga	 meningkat,	 sehingga	
kesannya	angka	kasusnya	juga	naik.

"Dan	yang	ketiga,	ada	faktor	dari	delay	input	
pelaporan.	 yang	 berpengaruh	 juga	 terhadap	
kasus	 yang	 meningkat,"	 lanjutnya.Dalam	
kesempa tan 	 yang 	 sama , 	 Dewi 	 j uga	
mengungkapkan	 soal	 keterisian	 RS	 Rujukan	
COVID-19	 di	 9	 provinsi	 di	 Indonesia	 sudah	
mencapai	70	persen.

"Di	sini	yang	di	atas	70	persen	ada	9	provinsi.	
Menariknya,	6	dari	9	provinsi	tersebut	berada	di	
Pulau	Jawa,"	pungkasnya.(ist)

ADA 28 LAPORAN EFEK SAMPING VAKSINASI, 
DIPASTIKAN TAK BERBAHAYA

(19/01).	 Prof	 Hindra	 juga	 menjelaskan	
kejadian	 KIPI	 ini 	 umum	 terjadi	 saat	
pelaksanaan	vaksinasi.	Pasalnya,	saat	vaksin	
disuntikkan	 ke	 tubuh,	 vaksin	 dianggap	
sebagai	 'benda	 asing'	 sehingga	 memicu	
reaksi	 di	 dalam	 tubuh."Jadi	 reaksi	 tubuh	
terhadap	 benda	 asing	 tentunya	 berbeda-
beda	pada	setiap	orang,	ada	yang	ringan,	ada	
yang	sedang,	ada	yang	berat,"	ujarnya.

Prof	Hindra	menegaskan	hingga	saat	ini	
tidak	ada	satu	pun	dari	28	laporan	tersebut	
yang	 mengalami	 gejala	 KIPI	 serius	 sampai	
p e r l u 	 p e n a n g a n a n 	 k h u s u s . " Ya n g	
disampaikan	 gejala-gejala	 yang	 sudah	
dilaporkan	oleh	jurnal-jurnal	dari	penelitian	
tempat	 lain	 dan	 di	 Bandung.	 Jadi	 semua	
bersifat	 ringan	 dan	 semua	 sehat	 dan	 tidak	
ada	 yang	 memerlukan	 perhatian	 khusus	
hingga	saat	ini,"	jelasnya.(ist)

akarta	 -	 Komnas	 Kejadian	 Ikutan	 Pasca	JImunisasi	 (KIPI)	 telah	 menerima	 28	
laporan	 KIPI	 atau	 efek	 samping	 terkait	

vaksin	 Corona	 buatan	 Sinovac.	 Meski	
demikian,	 Ketua	 Komnas	 KIPI,	 Prof	 Dr	 dr	
Hinky	 Hindra	 Irawan	 Satari, 	 SpA(K),	
MTropPaed, 	 memastikan	 gejala	 efek	
samping	 yang	 dilaporkan	 masih	 dalam	
kategori	ringan	dan	tidak	berbahaya.

"Laporan	yang	masuknya	pegal,	nyeri	di	
tempat	suntikan,	kemerahan,	lemas,	demam,	
mual,	 perubahan	 nafsu	 makan,"	 kata	 Prof	
H indra , 	 Rabu 	 (20/01) ." J ad i 	 semua	
menunjukkan	 gejala	 yang	 sebagian	 besar	
tidak	 perlu	 pengobatan.	 Ada	 yang	 diberi	
obat , 	 ada	 yang	 diobservasi . 	 Namun,	
alhamdulilah	 mereka	 semua	 berakhir	
dengan	happy	ending,	jadi	sehat,"	jelasnya.

Data	 tersbut	 diperoleh	 hingga	 Selasa	

EFEK SAMPING LOKAL 
VAKSINASI CORONA

Ÿ Nyeri

Ÿ Indurasi atau iritasi

Ÿ Kemerahan

Ÿ Pembengkakan.

Ÿ Efek samping sistemik:

Ÿ Myalgia atau 
nyeri otot

Ÿ Fatigue atau 
kelelahan

Ÿ Demam.

WILAYAH YANG MEMBERLAKUKAN PPKM

Provinsi	Banten

Ÿ Kab.	Tangerang

Ÿ Kota	Tangerang

Ÿ Kota	Tangerang	
Selatan

Provinsi	Jawa	Barat

Ÿ Kab.	Bekasi

Ÿ Kota	Bekasi

Ÿ Kab.	Bogor

Ÿ Kota	Bogor

Ÿ Kota	Depok

Ÿ Kota	Bandung

Provinsi	DKI	Jakarta

Ÿ Kab.	Kepulauan	
Seribu

Ÿ Kotamadya	Jakarta	
Utara

Ÿ Kotamadya	Jakarta	
Barat

Ÿ Kotamadya	Jakarta	
Timur

Ÿ Kotamadya	Jakarta	
Selatan

Ÿ Kotamadya	Jakarta	
Pusat

Ÿ Kabupaten	Bandung

Ÿ Kota	Cimahi

Ÿ Kab.	Bandung	Barat

Ÿ 	Kab.	Sumedang

Ÿ Sukabumi

Ÿ Cirebon

Ÿ Kab.	Garut

Ÿ Kab.	Karawang

Ÿ Kab.	Kuningan

Ÿ Kab.	Ciamis

Ÿ Kab.Majalengka

Ÿ Kab.	Subang

Ÿ Tasikmalaya

Ÿ Kab.Banjar

Provinsi	Jawa	Tengah

Ÿ Kota	Semarang

Ÿ Kab.	Semarang

Ÿ Kota	Salatiga

Ÿ Kab.	Demak

Ÿ Kab.	Grobogan

Ÿ Kota	Surakarta

Ÿ Kab.	Sukoharjo

Ÿ Kab.	Boyolali

Ÿ Kab.	Karanganyar

Ÿ Kab.	Sragen

Ÿ Kab.	Klaten

Ÿ Kab.	Wonogiri

Ÿ Kab.	Purbalingga

Ÿ Kab.	Cilacap

Ÿ Kab.	Banjarnegara

Ÿ Kab.	Kebumen

Ÿ Kota	Magelang

Ÿ Kab.	Kudus

Ÿ Kab.	Rembang

Ÿ Kab.	Pati

Ÿ Kab.	Brebes

Provinsi	Jawa	Timur

Ÿ Kota	Surabaya

Ÿ Sidoarjo

Ÿ Gresik

Ÿ Kota	Malang

Ÿ Kota	Batu

Ÿ Kota	Madiun

Ÿ Lamongan

Ÿ Ngawi

Ÿ Blitar

Provinsi	Daerah	
Istimewa	Yogyakarta

Ÿ Kota	Yogyakarta

Ÿ Kab.	Bantul

Ÿ Kab.	Gunungkidul

Ÿ Kab.	Sleman

Ÿ Kab.Kulonprogo

Provinsi	Bali

Ÿ Kota	Denpasar

Ÿ Kab.	Badung

Ÿ Kab.	Gianyar

Ÿ Kab.	Klungkung

Ÿ Kab.	Tabanan
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hasil belajar sosial-emosional berupa pilar 
karakter untuk mencetak Pro�il Pelajar 
Pancasila.“Beriman dan bertakwa kepada 
Tuhan YME serta berakhlak mulia, berke-
bhinekaan global, mandiri, bergotong royong, 
bernalar kritis, dan kreatif,” tutur Men-
dikbud.

Bagian ketiga dari Asesmen Nasional 
adalah survei lingkungan belajar untuk meng- 
evaluasi dan memetakan aspek pendukung 
kualitas pembelajaran di lingkungan 
sekolah.

Terkait sekolah daring, "Sebagai infor-
masi lebih lanjut terutama di kota besar di 
mana klaster pandemi yang mempri-
hatinkan contoh di DKI Jakarta hanya 1 
persen tatap muka, Surabaya 3 persen, 
Bandung 3 persen, Medan 6 persen, dan 
Palembang 5 persen," lanjut Nadiem 
Makarim.

Sedangkan di tingkat perguruan tinggi, 
Nadiem Makarim menyebut 60 persen masih 
menjalani pembelajaran jarak jauh. Me-
nurutnya, perguruan tinggi yang belajar 
tatap muka hanya yang membutuhkan 
praktik.(ist)

www.lenteratoday.com

akarta - Menteri Pendidikan dan Ke-Jbudayaan (Mendikbud), Nadiem Makarim 
memutuskan untuk menunda pelak-

sanaan Asesmen Nasional (AN) 2021. 
Keputusan ini diambil lantaran terjadinya 
tren peningkatan kasus Covid-19 di tengah 
masyarakat.

Nadiem berujar, pelaksanaan Asesmen 
Nasional 2021 yang sedianya dilangsungkan 
pada pertengahan tahun bakal bergeser ke 
bulan September.

"Karena situasi pandemi yang relatif 
meningkat, kami sudah memutuskan, Ke-
mendikbud sudah memutuskan untuk menunda 
pelaksanaan Asesmen Nasional dengan 
target jadwal baru, yaitu September dan Oktober 
2021," kata Nadiem dalam rapat bersama 
Komisi X DPR RI melalui daring, Rabu (20/ 
01). 

Menurut data, baru ada 34.200 sekolah 
(15%) yang sudah menggelar pembelajaran 
tatap muka di tengah pandemi Covid-19. 
Sisanya, 186.552 sekolah (85%), masih meng- 
gelar belajar dari rumah.

Menurut Nadiem, penundaan ini guna 
memastikan kesiapan Kemendikbud untuk 
menerapkan protokol kesehatan dalam pe-
laksanaan perhelatan pendidikan pengganti 
Ujian Nasional (UN) itu. Sehingga dapat men-
jamin keamanan pelaksanaan AN itu sendiri.

"Untuk memastikan persiapan kita, baik 
dari protokol kesehatan, persiapan logistik 
dan infrastruktur lebih optimal lagi untuk 
memastikan bahwa protokol kesehatan itu 
terjaga dan keamanan siswa terjadi," ucap-
nya.

Seperti diketahui, Nadiem telah memutus- 

kan untuk menghapus Ujian Nasional (UN) 
dan menggantinya dengan Asesmen Nasional 
(AN). Ia mengatakan perubahan mendasar 
pada AN tidak lagi mengevaluasi capaian 
peserta didik secara individu.

Akan tetapi mengevaluasi dan memeta-
kan sistem pendidikan berupa input, proses, 
dan hasil. Asesmen Nasional disebut sebagai 
pengganti UN yang mulai diterapkan pada 
2021.

Menurut Nadiem, Asesmen Nasional 
2021 adalah pemetaan mutu pendidikan 
pada seluruh sekolah, madrasah, dan 
program kesetaraan jenjang sekolah dasar 
dan menengah. Asesmen Nasional terdiri 
dari tiga bagian, yaitu Asesmen Kompetensi 
Minimum (AKM), Survei Karakter, dan 
Survei Lingkungan Belajar.

Mendikbud melanjutkan, AKM dirancang 
untuk mengukur capaian peserta didik dari 
hasil belajar kognitif yaitu literasi dan 
numerasi. Kedua aspek kompetensi mini-
mum ini, menjadi syarat bagi peserta didik 
untuk berkontribusi di dalam masyarakat, 
terlepas dari bidang kerja dan karier yang 
ingin mereka tekuni di masa depan.

“Fokus pada kemampuan literasi dan 
numerasi tidak kemudian mengecilkan arti 
penting mata pelajaran karena justru mem-
bantu murid mempelajari bidang ilmu lain 
terutama untuk berpikir dan mencerna infor- 
masi dalam bentuk tertulis dan dalam bentuk 
angka atau secara kuantitatif,” jelas Men-
dikbud.

Bagian kedua dari Asesmen Nasional 
adalah survei karakter yang dirancang 
untuk mengukur capaian peserta didik dari 

DI DEPAN DPR, MENTERI NADIEM PUTUSKAN 
UNDUR ASESMEN NASIONAL 2021

Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud), 
Nadiem Makarim

Untuk saat ini, kata dia, pompa yang 
dimiliki Pemkot Surabaya untuk mengalir-
kan air ke bozem belum mencukupi.  Bahkan, 
kapasitas pompa untuk mengalirkan air ke 
laut pun masih kurang.

Untuk itu, kata dia, pada 2021 ini, pihak-
nya mengusulkan pengadaan pompa dengan 
kapasitas lebih tinggi. Saat ini kapasitas 
terbesar unit pompa yang dimiliki Pe-
merintah Kota Surabaya adalah 5 meter 
kubik per detik. (Ard)

URABAYA – Pemerintah Kota (Pemkot) SSurabaya diminta segera menganti-
sipasi musim penghujan yang mencapai 

puncaknya Januari-Februari ini. Salah 
satunya adalah, penambahan rumah pompa.

Sebab menurut DPRD Surabaya pompa 
air saat ini dinilai kurang. Terbukti masih 
sering terjadi genangan atau banjir saat 
hujan deras. 

"Jika hujan deras terjadi pada sore hari se-
kitar pukul 16.00 WIB atau 17.00 WIB, maka 
di beberapa wilayah dipastikan akan terjadi 
genangan karena pada waktu itu laut sedang 
pasang," kata anggota Komisi C Bidang 
Pembangunan DPRD Surabaya William Wira-
kusuma di Surabaya, Rabu (20/01). 

Willian mengatakan memasuki bulan 
Januari, curah hujan di Kota Surabaya mulai 
bervariasi dari hujan sedang, hujan deras 
hingga hujan petir. Dari pantauan di lapangan 
pekan lalu, kata dia, beberapa kawasan di 

Kota Surabaya tergenang air hingga banjir.
“Curah hujan beberapa hari terakhir di 

pekan lalu memang tinggi dan ditambah dengan 
pasang air laut," kata William yang juga 
Ketua Fraksi PSI DPRD Kota Surabaya. 

Menurut dia, pasang surut air laut juga 
memiliki peran terhadap keberadaan genangan 
di Kota Surabaya. Ketika hujan terjadi pada 
saat pasang maka kemungkinan terjadi 
genangan akan semakin besar atau banjir.

Genangan dipastikan terjadi ketika air 
laut pasang dikarenakan air hujan tidak 
dapat disalurkan ke laut. Untuk itu, menurut 
William, Pemkot Surabaya harus menambah 
lagi jumlah bozem atau tempat penampungan air 
dan rumah pompa.

"Pompa harus ditambah tidak hanya 
untuk mengalirkan air ke laut tapi juga harus 
ada rumah-rumah pompa yang berfungsi 
mengalirkan air ke bozem pada saat terjadi 
pasang laut," ujarnya.

PUNCAK MUSIM HUJAN, DPRD SURABAYA 
 MINTA RUMAH POMPA DITAMBAH

Proyek pembangunan Rumah Pompa Petekan 
di Kota Surabaya
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a
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19 tahap awal nanti, untuk tenaga kesehatan 
berjumlah 4.644 orang, TNI sebanyak 656 
orang, Polri 721 orang, Satpol PP 70 orang, 
serta petugas pelayanan masyarakat yang 
bertugas di terminal, Damkar, PLN, dan 
PDAM sebanyak 324 orang. Sedangkan masya- 
rakat penerima vaksin Covid-19 dengan usia 
18 sampai 59 tahun jumlahnya mencapai 
668.364 orang. "Vaksinasi Covid-19 yang 
akan diberikan tidak dipungut biaya alias 
gratis," tegasnya.

Jika mengacu pada Data Info Covid-19 di 
Kabupaten Blitar per Selasa (19/01) jumlah 
total positif Covid-19 mencapai 2.855 kasus, 
serta yang meninggal dunia sebanyak 209 
orang. Dengan total sembuh sebanyak 2.152 
orang, sedangkan yang diobservasi 474 
orang. Kondisinya sangat mengkhawatirkan, 
apalagi jumlah kecamatan yang masuk zona 
merah pekat bertambah jadi 3 kecamatan 
yaitu Kecamatan Talun, Srengat dan Udanawu. 
Kemudian Kecamatan Kanigoro, tetap masuk 
zona hitam dan 18 kecamatan lainnya juga 
masih zona merah.

Ditambahkan Krisna diharapkan masya-
rakat Kabupaten Blitar dapat menerima 
vaksin Covid-19 secara keseluruhan, sehingga 
pandemi Covid-19 di Kabupaten Blitar dapat 
ditangani dan dikendalikan. "Masyarakat 
juga diminta tetap disiplin menerapkan 
protokol kesehatan pencegahan Covid-19, 
sampai proses vaksinasi selesai," pungkas-
nya.(ais)
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LITAR – Vaksinasi Covid-19 di Sura-Bbaya Raya yaitu Surabaya, Sidoarjo dan 
Gresik dikabarkan terkendala. Hal ini 

otomatis berdampak terhadap pendistri-
busian vaksin oleh Pemprov Jawa Timur 
(Jatim) ke daerah lainnya.

Kabar masih adanya kendala vaksinasi 
pada 3 daerah tersebut, diketahui ketika 
pihak Dinkes Kabupaten Blitar menanyakan 
pengiriman jatah vaksin untuk Kabupaten 
Blitar. "Ketika kami tanya ke provinsi (Jawa 
Timur), kapan kabupaten lain ? Dijawab 
bahwa pelaksanaan vaksin di 3 daerah itu 
(Surabaya, Sidoarjo dan Gresik) masih ada 
kendala," tutur Juru Bicara Gugus Tugas 
Percepatan Penanganan Covid-19 Kabupaten 
Blitar, Krisna Yekti, Rabu (20/01). 

Menurut Krisna, Pemprov Jatim masih 

akan melakukan evaluasi dengan peme-
rintah pusat. Sehingga pendistribusian 
vaksin Covid-19 untuk daerah lainnya di 
Jatim, otomatis tertunda sampai evaluasi 
selesai. "Kemungkinan besar pendistribusian 
baru bisa dilakukan awal bulan depan, atau 
Februari 2021 mendatang," jelasnya.

Ketika ditanya kendala apa yang terjadi 
pada 3 daerah uji coba vaksin Covid-19 
tersebut, Krisna mengaku tidak mendapat 
penjelasan dari Provinsi Jatim. "Hanya di-
jawab masih ada kendala, jadi akan dieva-
luasi. Itu saja jawabannya," ungkap Krisna.

Belum ada kepastian, kapan vaksin Covid-
19 tiba di Kabupaten Blitar, pihak Dinkes 
setempat hanya bisa menunggu. Pihaknya 
berharap pelaksanaannya bisa lancar 
dengan mengacu daerah lain yang sudah 
lebih dulu melaksanakan vaksinasi Covid-19. 
"Jika nanti vaksin Covid-19 datang, akan 
disimpan di Dinkes. Bagi fasilitas pelayanan 
kesehatan (fasyankes), baik Puskesmas 
maupun rumah sakit yang akan melakukan 
vaksinasi, harus mengambilnya di Dinkes," 
terangnya.

Seperti diberitakan sebelumnya vaksinasi 
Covid-19 di Kabupaten Blitar akan diberikan 
dalam 4 tahap, tahap pertama pada tenaga 
kesehatan, kedua TNI-Polri, ketiga orang-
orang yang melakukan pelayanan publik dan 
terakhir tahap keempat masyarakat umum 
dengan usia 18 – 59 tahun. 

Adapun rincian penerima vaksin Covid-
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2020 lalu dan kemudian turun menjadi zona 
orange atau risiko sedang hingga Senin 
(18/1/2021) lalu, kini Batu tercatat berada 
di zona kuning atau risiko rendah. (Sur)

meminta masyarakat tetap disiplin me-
nerapkan protokol kesehatan (prokes).

“Semoga tidak ada tambahan lagi setiap 
hari. Itu targetnya ke depan,” ucap Dewanti, 
Rabu (20/1/2021). Ia bersyukur dengan 
capaian ini. Ini mengindikasikan Pember-
lakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat 
(PPKM) Jawa-Bali di Kota Batu berjalan 
efektif.

Dia berharap, Kota Batu bisa mencapai 
status zona hijau Covid-19 secepatnya. 
Sehingga berbagai macam aktivitas bisa 
berjalan normal kembali di masa pandemi 
ini."Sehingga, target zona hijau bisa di-
peroleh setelah Kota Batu saat ini sudah 
dalam zona kuning. Kondisi baik tersebut 
diharapkan bisa terus menunjukkan per-
kembangan positif," harapnya.

Diketahui, selama sepekan dalam PPKM 
kasus positif Covid-19 di Kota Batu cen-
derung melandai. Tercatat hanya ada 19 
kasus penambahan baru di Kota Apel. 
Sehingga kondisi berdampak pada status 
kezonaan covid-19 Kota Batu. Setelah se-
belumnya Kota Batu berada pada zona 
merah atau risiko tinggi pada awal Desember 

ATU - Kota Batu saat ini menjadi satu-Bsatunya wilayah yang berstatus status 
zona kuning alias penyebaran Covid-

19 dengan risiko rendah. Tak mau ke-
colongan, Walikota Batu, Dewanti Rumpoko 

KOTA BATU SATU-SATUNYA 
ZONA KUNING CORONA DI JATIM

Kadindik Kabupaten Blitar, Budi Kusumarjaka

Juru Bicara Gugus Tugas Percepatan Penanganan Covid-19 
Kabupaten Blitar, Krisna Yekti

BLITAR BELUM TERIMA VAKSIN, DIKABARKAN 
DISTRIBUSI SURABAYA RAYA TERKENDALA

Peta sebaran covid-19 di jawa timur
19 januari 2021

101.197 KONFIRMASI
86.551 (85,53%) SEMBUH
7.589 (7,50%) DIRAWAT I 7.057 (6,97%) MENINGGAL

8.895 SUSPECT

925 PROBALE

rESIKO KENAIKAN KASUS
 Risiko Terkontrol
 Risiko Rendah
 Risiko Sedang
 Risiko Tinggi

Ket :
pembagian 

warna
berdasarkan 
15 indikator

epidemiologi
 gugus tugas 

pusat

@JatimPemprov @JatimPemprov Pemprov Jawa Timur

jatimpemprov

Sumber : Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur 

Semoga tidak ada 
tambahan lagi setiap hari. 
Itu targetnya ke depan. 

"

"DEWANTI RUMPOKO 
WALIKOTA BATU



Meoldoko, di Gedung Bina Graha, Istana 
Kepresidenan, Jakarta. 

Moeldoko mengatakan pemerintah telah 
berupaya untuk mengendalikan harga 
komoditas pangan Jika salah satu komoditas 
pangan, harga daging sapi, masih mahal, kata 
dia, perlu langkah-langkah cepat untuk 
mengendalikan harga agar tidak membebani 
masyarakat.(ist)
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akarta-Di tengah panbdemi Covid-19, Jberbagai harga kebutuhan pokok malah 
merangkak naik. Setelah kedelai yang 

memicu kenaikan harga tahu-tempe, kini 
giliran daging sapi yang bergejolak.

Langkah serupa dilakukan Universitas 
NeBahkan di Jakarta, para pedagang mogok 
jualan mulai Rabu (20/01) hinggga 3 hari ke 
depan.Para pedagang menginginkan pe-
merintah menstabilkan harga daging sapi di 
sisi hulu. Sebab, dengan harga yang saat ini 
tinggi, pedagang kesulitan menjualnya ke 
konsumen.

"Sudah pasti ya kalau nggak jualan sih 
pasti kita ngerasa rugi kan, karena (ada) 
kebutuhan kan, kebutuhan keluarga. Tapi ya 
memang ini yang harus diikuti pedagang-
pedagang," kata pedagang bernama Misbah 
pedagang Pasar Cibubur, Jakarta Timur.

Pedagang bernama Suharja mengatakan 
harga daging sapi di tempat pemotongan 
yang tinggi memang sebagai alasan melaku-
kan aksi mogok."Harganya tinggi di pe-
motongannya, nggak sesuai sama pen-
jualan," kata dia saat berbincang di Pasar 
Ciracas, Jakarta Timur.

Dia mengatakan harga daging sapi di 
pemotongan sudah tembus Rp 130 ribu per 
kg. Sementara pedagang biasanya menjual ke 
konsumen Rp 120 ribu per kg."Dari sananya 
Rp 130 ribu, kalau kita biasanya di sini kan 
jual Rp 120 ribu," sebutnya.

Ketua Umum Ikatan Pedagang Pasar 
Indonesia (Ikappi) Abdullah Mansuri me-
maparkan kenaikan harga ini amat mem-
beratkan pedagang daging sapi, apalagi di 

tengah melemahnya daya beli masyarakat 
imbas pandemi.

Ketua Umum Ikatan Pedagang Pasar Indo- 
nesia (Ikappi) Abdullah Mansuri memapar-
kan kenaikan harga ini amat memberatkan 
pedagang daging sapi."Apalagi lagi pandemi, 
daya beli turun ya kan, memang berat sih 
buat pedagang, cukup berat, saya me-
mahami itu," kata dia saat dihubungi 
kemarin.

Salah satu pemicunya adalah, kurangnya 
impor akibat ketersediaan daging sapi di 
pasar global diborong negara lain, terutama 
Cina. "Kasus di Cina tentang virus babi itu 
kan mereka terpapar juga dengan COVID-19. 
Yang biasa babi, sekarang ke sapi," lanjutnya.  

Akibat tingginya permintaan daging sapi 
di China, harga daging sapi di Australia pun 
meningkat. Menurut dia, sejak Juli 2020, 
harga daging sapi bakalan dari Australia 
sudah naik Rp 13.000 per kg. Menurut Asnawi, 
pada Juli 2020, harga daging sapi sudah 
mencapai USD 3,6 per 1 kg bobot hidup sapi 
bakalan. Sementara pada Januari-Februari 
2021 harganya sudah masuk USD 3,9 per 1 
kg.

Kepala Kantor Staf Kepresidenan (KSP) 
Moeldoko mengatakan pihaknya akan mem-
buka ruang dialog dengan asosiasi pedagang 
guna menurunkan harga daging sapi setelah 
lonjakan harga komoditas pangan tersebut 
dalam beberapa hari terakhir.

“Saya berharap mereka bisa kita ajak 
konsultasi, kita ajak bicara. Nanti kita cari 
bagaimana jalan keluarnya. KSP sangat 
terbuka untuk menerima mereka,” kata 

Linmas Kota Surabaya, Yusuf Masruh me-
nambahkan, berdasarkan informasi yang ia 
terima, saat ini bantuan yang mendesak di 
lokasi bencana adalah tenda dan makanan. 
"Di sana yang krusial saat ini makanan dan 
tenda yang dibutuhkan. Bagi warga surabaya 
kalau ada rezeki lebih bisa me-nyalurkan 
bantuan melalui Posko Surabaya Peduli 
Bencana," kata Yusuf.

Ia mengungkapkan, pihaknya sudah 
menerima bantuan berupa barang dan uang 
dari warga dan pegawai di lingkungan 
Pemkot Surabaya. "Nanti setelah ini ter-
kumpul baik berupa uang ataupun barang 
bisa segera kita salurkan," pungkasnya. (Ard)

URABAYA – Rentetan musih yang Smelanda berbagai wilayah di Indonesia 
membuat masyarakat berduka. Untuk 

menampung itikad baik warga yang ingin 
memberikan sumbangan, Pemerintah Kota 
(Pemkot) Surabaya kembali membuka 'Posko 
Surabaya Peduli Bencana' di Balai Kota. 

"Kita instruksikan membuka Posko Sura-
baya Peduli ini supaya kita turut membantu 
saudara-saudara kita yang tertimpa musibah 
di Sulawesi Barat, Kalimantan Selatan dan 
Sulawesi Utara," kata Pelaksana Tugas (Plt) 
Wali Kota Surabaya, Whisnu Sakti Buana di 
Balai Kota Surabaya, Rabu (20/01). 

Posko peduli bencana ini tujuannya untuk 
mengakomodir dan mendistribusikan semua 
bantuan kepada korban bencana alam yang 
melanda beberapa wilayah di Indonesia. 
Whisnu menyatakan, rencananya posko ini 
akan terus dibuka sampai kebutuhan bantuan 
di lokasi bencana sudah terpenuhi. "Artinya 
kita tidak ada time limit (batas waktu) 
sampai kapan kita buka. Supaya bantuan itu 
terus mengalir ke sana," terang dia.

Sementara untuk mekanisme penya-

lurannya sendiri, pihaknya mengaku bakal 
berkoordinasi dengan pemerintah daerah 
setempat. Nantinya, apabila bantuan sudah 
terkumpul, pemkot langsung mengirimkan-
nya ke lokasi bencana. "Kalau bantuannya 
sudah terkumpul untuk bisa dikirim, ya 
segera kita kirimkan. Tapi posko tetap kita 
akan terus buka," katanya.

Pihaknya juga mengimbau kepada se-
luruh masyarakat yang memiliki rezeki lebih 
agar turut serta membantu saudara-saudara 
yang saat ini sedang membutuhkan. Ber-
bagai jenis bantuan baik uang, makanan, 
masker, atau baju layak pakai dapat disalur-
kan langsung melalui posko peduli bencana 
di Balai Kota Surabaya. 

"Kita sampaikan kepada seluruh warga 
Surabaya yang ikut peduli ingin membantu 
saudara-saudara kita yang tertimpa musibah 
ini bisa menyampaikan bantuannya dalam 
bentuk apapun ke posko kita di Balai Kota 
Surabaya. Kita juga sudah kasihkan edaran 
ke semua ASN (Aparatur Sipil Negara) agar 
bisa menyalurkan bantuannya," pesan dia.

Di tempat yang sama, Sekretaris BPB dan 
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RI DIGUNCANG MUSIBAH, 'POSKO SURABAYA 
PEDULI BENCANA' DIBUKA LAGI

poko peduli bencana Surabaya

SETELAH TAHU-TEMPE, GILIRAN HARGA 
DAGING SAPI BERGEJOLAK

KEBUTUHAN DAGING (PER TON)

2013 2014 2015 2016

469.000

80.000

549.000

465.000

110.000

575.000

406.000

247.000

653.000

439.530

234.470

674.000

Proyek
kebutuhan 
daging

Daging 
Lokal

Daging 
Import

TARGET PRODUKSI DAGING 2015-2019

2015
2016
2017
2018
2019

407,76

441,76
481,95

525,53

572,85
(Ribu Ton)

Harga sapi hidup

30.114
Tahun 2010

30.821
Tahun 2011

32.308
Tahun 2012

(Rp/Kg)
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CERITA YUNHO TVXQ 
TENTANG ALBUM 

SOLO BARU 

“Noir”
www.lenteratoday.comwww.lenteratoday.com

H A R I A N

impression



Hal	07		|		Kamis,	21	Januari	2021

www.lenteratoday.com

impression

membantunya	menyampaikan	emosi	 lagu	dengan	 lebih	
baik.

"Aku	mendengar	 dia	 bahkan	mengambil	 pelajaran	
vokal	secara	sukarela	sebelum	rekaman	kami.	Aku	pikir	
semangat	 luar	biasa	dan	aku	sangat	berterima	kasih,"	
tutur	dia.

Mengakhiri	 konferensi, 	 Yunho	 berkomentar,	
“Changmin	dan	aku	berada	di	tahun	ke-18	kami	sebagai	
TVXQ.	Aku	bersyukur	diakui	karena	melakukan	upaya	
baru.	 Aku	 ingin	 melanjutkan	 berada	 jalur	 ini	 untuk	
waktu	 lama	 dengan	 cara	 yang	 santai	 dan	 nyaman,	
seperti	artis	Na	Hoon-ah	dan	Cho	Yong-pil.	”

Yunho	dilahirkan	dan	dibesarkan	di	Gwangju,	
Korea	 Selatan.	 Ia	 memiliki	 seorang	 adik	

perempuan	bernama	Jung	Ji-hye.	

Beberapa	 anggota	 keluarga	 dari	
Yunho	banyak	yang	bekerja	di	bidang	
hukum,	sehingga	pada	masa	kecilnya,	
Yunho	 pernah	 bercita-cita	 menjadi	
jaksa.

Pada	usia	13	tahun,	 ia	bergabung	
dengan	 SM	 Entertaiment	 setelah	
berhasil	meraih	peringkat	satu	dalam	
suatu	perlombaan	dance.

Sebelum	 memulai	 debutnya	
pada	 tahun	 2003,	 Yunho	 telah	
muncul	 dalam	 video	 musik	 lagu	
"Diamond"	 milik	 rekan	 satu	
labelnya,	 Dana,	 sebagai	 dancer	
dan	rapper	pembantu.

Yunho	 mengatakan	 alasan	
ia	 memilih	 nama	 U-Know	
sebagai	nama	panggungnya	
karena	 sebagai	 seorang	
pemimpin,	 ia	 ingin	dapat	
selalu	 memahami	 para	
anggotanya	 seolah-olah	
seperti	berkata	"I	know	
you	 (Aku	 memaha-
mimu)."	 dan	 "I	 know	
that	 you	know	 that	 I	
know	 you,	 so	 you	
know	 that	 I	 know	
that	 we	 know	 each	
other 	 (Aku	 tahu	
bahwa	 kau	 tahu	 aku	
me-mahamimu,	 jadi	

kau	tahu	bahwa	aku	tahu	
kita	saling	memahami	satu	sama	lain"	

(Ant).

-Know	Yunho	dari	dua	idola	K-pop	TVXQ	
akhirnya	 meluncurkan	 album	 solo	
barunya	 pada	 Senin	 (18/1),	 berjudul	
"Noir"	 yang	 mengungkapkan	 berbagai	
emosi	dalam	diri	 seorang	pria	 sebagai	
genre	�ilm	berbeda.

Max	Changmin,	rekan	grup	Yunho	
mengatakan,	 koleganya	 itu	 tidak	 hanya	 menaruh	
jiwanya	ke	dalam	album	ini,	tapi	seluruh	DNA-nya.

"Dia	 berusaha	 keras.	 Album	 ini	 menangkap	 semua	
hasratnya,"	 kata	 dia	 saat	 menjadi	 pemandu	 acara	
konferensi	pers	Yunho.

Sementara	 itu,	 Yunho	 berharap,	 para	
pendengar	 bisa	 merasakan	 emosi	 saat	
mendengarkan	 lagu-lagu	 pada	 mini	
album	solonya	keduanya	ini.

"Kali	 ini,	 penting	 bagiku	 agar	
pendengar	bisa	merasakan	emosi.	
A ku 	 j u ga 	 mempe rha t i k an	
b a g a im a n a 	 m ema s u k k a n	
pemikiran	 dan	 nilai-nilaiku	
sehingga	 pendengar	 dapat	
terasa	 terhubung,"	 kata	 dia	
seperti	 dikutip	 dari	 Soompi,	
Selasa.

"Albumku	 sebelumnya	
berfokus	pada	warna,	kali	ini	aku	
ber fokus 	 menampi lkan	
kehidupan	seorang	pria	secara	
sinematis	dalam	warna	hitam.	
Aku	 berpartisipasi	 dalam	
produksi	 dan	 seperti	 yang	
dikatakan	 Changmin,	 aku	
memasukkan	jiwaku	ke	dalam	
album	ini,"	imbuh	Yunho.

Lagu	 utama	 album	 berjudul	
"Thank	 U,"	 sebuah	 lagu	 pop	 dance	
dramatis	yang	memiliki	pesan	untuk	
menempuh	jalan	sendiri	dengan	gaya	
sendiri.

Video	musik	lagu	ini	menampilkan	
aktor	Hwang	 Jung-min	dan	Lee	 Jung-
hyun.	Video	yang	mendapat	rating	19+	
itu	menghadirkan	adegan	perkelahian.
Yunho	bekerja	sama	dengan	aktris	Shin	
Ye-eun	 untuk	 "La	 Rosa,"	 bagian	
sentimental	 album	 tentang	 pasangan	
yang	 menghabiskan	 malam	 tanpa	
tidur	 setelah	 putus	 dan	 tidak	 bisa	
saling	melupakan.

Menurut	Yunho,	 kerja	 sama	 ini	

www.lenteratoday.com
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elama masa penyembuhan, pasien SCovid-19 harus memperhatikan 
asupan makanan bernutrisi dan 

vitamin untuk membantu tubuh melawan 
infeksi. 

Dalam beberapa hari terakhir kasus 
terkon�irmasi positif Covid-19 di Indonesia 
bertambah 9.000-10.000 ribu kasus setiap 
harinya. Banyak pusat isolasi pasien Covid-
19 dan rumah sakit rujukan Covid-19 nyaris 
penuh.

Ada saran  melakukan isolasi mandiri di 
rumah bagi pasien tanpa gejala dan gejala 
ringan. 

Bagi Anda yang melakukan isolasi 
mandiri di rumah, berikut beberapa 
rekomendasi vitamin yang bisa dikonsumsi 
untuk membantu tubuh dalam melawan 
Covid-19.

Vitamin C adalah antioksidan dan pe-
nangkal radikal bebas yang memiliki sifat 
anti-in�lamasi (peradangan). Selain itu, 
vitamin C juga berperan penting dalam 
menjaga daya tahan tubuh Anda. 

Sedangkan vitamin D meningkatkan 
sitokin T helper yang bersifat anti-pe-
radangan dan diharapkan mampu me-
ngurangi respons in�lamasi terhadap infeksi 
virus SARS-VoV-2.

Vitamin C non-acidic 3-4 x 500mg
Tablet hisap vitamin C  2 x 500mg
Multivitamin dengan kandungan 
vitamin C 1-2 tablet perhari 
Dianjurkan multivitamin yang 
mengandung vitamin C, B, E, Zink

Vitamin C

 Vitamin D jenis Suplemen 400-1000 IU/ hari
 Vitamin D jenis obat 1000-5000 IU/hari

Vitamin D

1 x 500mg diminum selama 5 hari.

Azitromisin 

Oseltamivir (Tami�lu) 2 x 75mg diminum 
selama 5-7 hari
Favipiravir (Avigan) 2 x 600mg diminum 
selama 5 hari. 

 Antivirus 

S e l a i n  m e n g o n s u m s i 
vitamin, Pasien gejala ringan 
ini juga direkomendasikan 
untuk me-lakukan Isolasi 
mandiri sesuai dengan protokol 
kesehatan. Masa isolasinya yakni 
10 hari sejak timbul gejala 
ditambah 3 hari bebas gejala. 

Sementara bagi pasien Covid-
19 dengan gejala sedang dan 
gejala berat dirawat di rumah 
sakit agar berada dalam pe-
mantauan dokter-dokter ahli 
(Ist).

Obat

PERLU TAHU REKOMENDASI
 VITAMIN UNTUK PASIEN COVID-19

family
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REKOMENDASI VITAMIN BAGI PASIEN COVID-10 GEJALA RINGAN
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Mengidentifikasi perubahan 
pola belanja konsumen sedini 
mungkin merupakan langkah 
krusial dalam mencapai kesukses-
an di tahun baru. Hal ini akan me-
nyediakan sebuah roadmap untuk 
menyelaraskan bisnis dengan ke-
inginan dan kebutuhan pelanggan 
yang terus berubah.

Menurut Accenture, konsumen 
di seluruh dunia merasa lebih ter-
hubung satu sama lain karena 
situasi pandemi yang menye-
babkan adanya peningkatan 
dalam praktik conscious buying 
dan keinginan masyarakat untuk 
membeli lebih banyak produk 
lokal.

Jumlah pekerja jarak jauh 
(remote) di seluruh dunia meningkat 
tajam pada tahun 2020.Tahun 2021 
harus menjadi tahun di mana pe-
laku UMKM mulai memperkuat 
keamanan siber mereka.

Patrick menyarankan, “UMKM 
harus mulai melihat perlindungan 
jaringan, komputer, program, serta 
data yang ada melalui lensa bisnis 
perusahaan. Setiap bisnis akan 
selalu menjadi sasaran para peretas 
karena Anda memiliki akses ke 
uang dan data, yang merupakan 
dua hal utama yang diinginkan pe-
retas terlepas dari banyak atau 
sedikitnya uang atau data yang 
Anda miliki. ”

2. Masa depan kerja jarak jauh1. Pola belanja baru

Berdasarkan survei UNCTAD, 
pandemi telah mendorong tren per- 
tumbuhan platform e-commerce 
dengan adanya perubahan dalam 
komposisi penjualan lebih dari 65 
persen.

Survei tersebut menegaskan 
bahwa lebih banyak konsumen 
yang mengakses platform online 
untuk mencari produk penting se-
perti: bahan makanan, produk 
farmasi, produk kesehatan dan ke-
bersihan, dan layanan keuangan.

Dengan begitu, beralih ke 
dunia digital tidak hanya menjadi 
sebuah gagasan yang bagus melain- 
kan sebuah proses penting dalam 
perkembangan setiap bisnis (Ant).

3. Kemajuan e-commerce

2021: 
TIGA TREN 
BISNIS INI
HARUS 
DIPERHATIKAN 
WIRAUSAHA

ountry Manager CZilingo 
Indonesia, 

Patrick Vaz, (Rabu,  
20/1/2021) membagikan 
tiga tren bisnis di tahun 
2021 yang dapat 
dijadikan sebagai 
acuan pelaku UMKM 
merencanakan masa 
depan dan menciptakan 
kesempatan baru:

TIGA TREN 
BISNIS INI
HARUS 
DIPERHATIKAN 
WIRAUSAHA
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Berapa lama perm akan bertahan tergantung dari 
seberapa spiral perm rambut yang kamu inginkan. Jika perm 
yang kamu inginkan adalah ikal yang sangat ketat, ikal 
tersebut cenderung putus lebih lambat tetapi garis 
pertumbuhan kembali akan terlihat lebih jelas.

Jika ikal jauh lebih longgar, garis pertumbuhan kembali 
akan lebih tidak terlihat, sehingga rambut terlihat lebih alami 
saat perm tumbuh keluar. Usia perm rata-rata akan bertahan 
tiga hingga empat bulan.

Berapa Lama Perm Bertahan?

Jika kamu telah melakukan hair perm, kamu tinggal 
tunggu rambutmu tumbuh dan memotong sisa perm untuk 
kembali ke rambut alamimu. So, hair perm tentu saja adalah 
sebuah komitmen ya!

Apakah Perm Bisa Dikembalikan ke 
Rambut Asal?

Aturan utama dari perawatan perm adalah dilarang 
membasahi rambut setidaknya selama 24 jam setelahnya 
hair perm dilakukan. Setelah memiliki rambut keriting, kamu 
memerlukan sampo dan kondisioner yang melembapkan 
untuk menjaga kondisi perm rambut tetap stay on. Mau 
mencobanya?(ist)

Gimana Perawatan Setelah Perm?

COMEBACK! 
RAMBUT IKAL 
DENGAN 
HAIR PERM

Tren gaya rambut tahun 80-an memang keren. Mulai dari 
mullet hingga Mohawk. Yang paling ikonik adalah hair perm. Perm 
secara garis besar adalah perawatan kimiawi untuk membuat ikal 
permanen. Hair perm bisa dibuat gaya rambut yang lebih modern 
dengan potongan yang disesuaikan dengan gaya sekarang. 
Teknologi perm saat ini masih mirip dengan yang digunakan pada 
tahun 80-an dan belum ada perkembangan pesat. Namun yang 
berbeda di hair perm modern adalah gaya potongan rambut 
setelah hair perm dilakukan.

Berapa Lama Perm Bertahan?

Apakah Perm Bisa Dikembalikan ke 
Rambut Asal?

Gimana Perawatan Setelah Perm?

COMEBACK! 
RAMBUT IKAL 
DENGAN 
HAIR PERM

Foto : A
li Pazani /Pexels
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omjen	 Listyo	 Sigit	 Prabowo	 telah	Kselesai	menjalani	uji	calon	Kapolri	di	
Rang	Rapat	Komisi	III	DPR.	Uji	calon	

Kapolri	 ini	berlangsung	selama	3	 jam.	Usai	
pembahasan,	seluruh	fraksi	di	Komisi	III	DPR	
menyetujui	 Komjen	 Listyo	 Sigit	 Prabowo	
menjadi	 Kapolri.	 Tidak	 ada	 fraksi	 yang	
menolak.

Meski	 bisa	 dipastikan	 calon	 tunggal	
Kapolri	 dari	 Presiden	 Jokowi	 bakal	 segera	
dilantik,	 beberapa	 pemerhati	 hukum	 di	
Indonesia	 mengingatkan	 pekerjaan	 rumah	
)PR)	 Komjen	 Listyo.	 Indonesia	 Corruption	
Watch	(ICW)	misalnya,	menyenggol	masalah	
reformasi	 di	 kepolisian.	 Menurut	 peneliti	
ICW	 Kurnia	 Ramadhana,	 agenda	 reformasi	
yang	 kerap	 diusung	 oleh	 Kapolri	 terasa	
berjalan	di	tempat.	

Kedua , 	 membangun	 re las i 	 untuk	
sinergitas	 dengan	 penegak	 hukum	 lain	
terkait	 agenda	 pemberantasan	 korupsi.	
Menurut	 dia,	 kepolisian	 masih	 sering	
mengedepankan 	 ego 	 s ek to ra l 	 s aa t	
menangani	perkara	korupsi,	 terutama	yang	
memlibatkan	internal	Korps	Bhayangkara.

Ketiga,	 terkait	 peta	 jalan	 pembenahan	
integritas	 kepolisian.	 Menurut	 dia,	 hal	 ini	
penting	didalami	sebab	selama	ini	kepolisian	
selalu	 menempati	 peringkat	 bawah	 dalam	
hal	 kepercayaan	 publik	 terkait	 komitmen	
pemberantasan	korupsi.

Keempat	 yang	 perlu	 ditanyakan	 adalah	
komitmen	 penuntasan	 perkara	 besar	 dan	
membantu	 kerja	 pemberantasan	 korupsi.	
Misal	 terkait	 pengungkapan	 ulang	 perkara	
penyiraman	 air	 keras	 terhadap	 Penyidik	
KPK,	 Novel	 Baswedan.	 Sebab,	 dua	 Kapolri	
s ebe lumnya 	 d i anggap 	 gaga l 	 da l am	
mengungkap	 aktor	 lapangan,	 motif,	 serta	
pelaku	intelektual	peristiwa	tersebut.	

Calon	 Kapolri	 Komjen	 Pol	 Listyo	 Sigit	
Prabowo	 sendiri	 menyatakan	 jika	 ada	
anggota	 Polri	 yang	 terlibat	 korupsi	 akan	
diproses	 hukum.	 Dalam	 kepemimpinannya	
nant i , 	 i a 	 ing in 	 membangun 	 s i s tem	
pengawasan	 yang	 kuat	 sebagai	 upaya	
penyelamatan	 personel.	 “Komitmen	 kami	
jelas	 terkait	 penanganan	 korupsi	 anggota	
kami.	 Kalau	 ada	 yang	 terproses	 (terbukti	
korupsi)	 bisa	 dibuktikan,	 ya	 kami	 harus	
proses	tuntas	karena	itu	bagian	dari	menjaga	
muruah	Polri,”	ujar	dia	ketika	uji	kelayakan	
dan	kepatutan	di	DPR.

Kasus	 anggota	 Polri	 yang	 berurusan	
dengan	 uang,	 sempat	 melibatkan	 Irjen	 Pol	
Napoleon	 Bonaparte	 dan	 dan	 Brigjen	 Pol	
Prasetijo	 Utomo.	 Dua	 jenderal	 polisi	 itu	
duduk	 di	 kursi	 pesakitan	 setelah	 didakwa	
menerima	suap	dari	Djoko	Tjandra,	seorang	
buronan	kasus	Bank	Bali.	

Napoleon	menerima	total	270	ribu	dolar	
AS	dan	200	ribu	dolar	Singapura	atau	sekitar	
Rp6,3	 miliar	 sepanjang	 April-Mei	 2020,	
sedangkan	 Prasetijo	 didakwa	 menerima	
total	100	dolar	AS	atau	setara	Rp1,4	miliar.	
Kedua	jenderal	itu	terungkap	aktif	meminta	
uang	kepada	Djoko	Tjandra	dan	kasus	ini	pun	
d i u s u t 	 s a a t 	 L i s t y o 	 S i g i t 	 m e n j a d i	
Kabareskrim.	

Era	Police	4.0							(dari	hal	1) tentu	 akan	 dipilih	 jika	 memenuhi	 kriteria	
yang	disebutkan	di	atas.

"Pertanyaannya	apakah	tidak	terpenuhi?	
Dalam	 konteks	 ini,	 tidak	 bisa	 dijelaskan	
secara	matematika,	karena	penilaian	itu	bisa	
jarak	dekat,	jarak	jauh.	Penilaian	itu	bisa	dari	
keseharian,	 dari	 pengalaman	 empirik	 yang	
terjadi	 selama	 ini.	 Penilaian	 itu	 holistik	
memperhatikan	 berbagai	 hal	 persyaratan	
yang	tadi,	psikologi,	dan	lain-lain,"	ujar	dia.

"Pasti	Presiden	sudah	memikirkan	untuk	
kepent ingan 	 lebih 	 besar, 	 maka 	 ada	
pertimbangan-pertimbangan	 lain.	 Ini	 kan	
pilihan-pilihan.	Pilihan	pertama,	pendekatan	
senioritas.	 Pilihan	 kedua,	 yang	 memenuhi	
beberapa	persyaratan	tadi,"	lanjut	dia.

Sementara,	Wakil	 Ketua	 Komisi	 Hukum	
atau	 Komisi	 III	 Dewan	 Perwakilan	 Rakyat	
Desmond	 J.	 Mahesa	 menjawab	 anggapan	
bahwa	uji	kelayakan	dan	kepatutan	(�it	and	
proper	 test)	 calon	 Kapolri	 Komisaris	
Jenderal	 Listyo	 Sigit	 Prabowo	 dianggap	
formalitas.	Proses	 �it	 and	proper	 test	 calon	
Kapolri	memang	berlangsung	cepat	selama	
tiga	jam.

" K a l a u 	 i n i 	 f o rma l i t a s 	 m eman g	
formalitas,"	 kata	 Desmond.	 Meski	 begitu,	
Desmond	mengatakan	memang	tak	ada	yang	
perlu	dipermasalahkan	dari	makalah	Listyo	
Sigit	yang	dipaparkan	dalam	�it	and	proper	
test	 hari	 ini.	 Dia	menyebut	makalah	 berisi	
program	kerja	Sigit	itu	merupakan	jawaban	
atas	masalah-masalah	yang	terjadi	hari	ini.

"Tinggal	 Kapolri	 yang	 ditetapkan	 nanti	
jadi	 Kapolri	 bisa	 melaksanakan	 dengan	
maksimal. 	 Jadi 	 fraksi-fraksi 	 sepakat	
menyetujui	 dengan	 catatan-catatan	 Presisi	
ini	dapat	dijalankan	dengan	sesuai	apa	yang	
dipresentasikan,"	kata	Desmond.

Dalam	 kesempatan	 yang	 sama,	 Wakil	
Ketua	 Komisi	 Hukum	 DPR	 Adies	 Kadir	
mengatakan	 semua	perwakilan	 fraksi	 telah	
menyampaikan	pertanyaan	yang	tajam	atas	
paparan	 Listyo	 Sigit.	 Menurut	 dia,	 �it	 and	
proper	test	telah	berlangsung	sebagaimana	
mestinya."Tinggal	 bagaimana	 Kapolri	 baru	
mengimplementasikan	apa	yang	dipaparkan	
tentang	Presisi	tadi,"	kata	Adies.(ist,ins)

Minimnya	 prestasi	 polisi	 menangani	
kasus	 korupsi,	 termasuk	 belum	 jelasnya	
kasus 	 Asabr i , 	 bukan 	 ha l 	 baru . 	 ICW	
menemukan	 sepanjang	 2019,	 seluruh	
tingkatan	 kantor	 polisi	 dari	 Polres	 sampai	
Bareskrim	 hanya	 mengusut	 100	 kasus	
dengan	209	tersangka.	Jumlahnya	menurun	
dari	 2018,	 yakni	 162	 kasus	 dengan	 337	
tersangka.	

Berbeda	 dengan	 data	 dari	 Polri.	 Pada	
2019,	 mereka	 menerima	 1.503	 laporan	
kasus	 korupsi,	 tapi	 hanya	 21	 kasus	 yang	
sampai	 tahap	 pelimpahan	 berkas	 dan	
tersangka	 ke	 jaksa	 atau	 dianggap	 selesai.	
Sisanya,	 749	 kasus	 tahap	 P21	 (berkas	
dilimpahkan	ke	jaksa);	49	kasus	SP3	(kasus	
d ihent ikan) ; 	 dan 	 684 	 kasus 	 mas ih	
penyidikan.	Pada	2020,	kasus	korupsi	yang	
ditangani	 Polri	 menurun	 dengan	 1.412	
kasus.	Rinciannya,	485	kasus	P21;	31	kasus	
SP3;	 dan	 19	 kasus	 telah	 dilimpahkan.	
Sisanya,	887	kasus	proses	penyidikan.	

Terpisah,	 Kepala	 Staf	 Kepresidenan,	
Moeldoko,	 menjelaskan	 beberapa	 alasan	
Presiden	Joko	Widodo	atau	Jokowi	memilih	
Listyo	Sigit	Prabowo	sebagai	calon	Kapolri.

"Kriteria	 lah,	 kan	 semua	 ada	 kriteria.	
Kapasitas,	 kapabilitas,	 loyalitas,	 integritas,	
itu	 bagian	 dari	 semua	 itu.	 Jadi	 indikator-
indikator	 yang	 dikenali	 dari	 awal	 itu	
memunculkan	 sebuah	 agregat.	 Dan	 dari	
agregat	 itu,	 seseorang	 akan	 dipilih,"	 ujar	
Moeldoko	 di	 kantornya."Jadi	 bukan	 karena	
macem-macem.	 Jangan	 diartikan	 macem-
macem,"	lanjut	Moeldoko.

Pengusungan	Listyo,	lulusan	Akpol	1991,	
melompat i 	 se jumlah 	 angkatan 	 atau	
seniornya	 di	 Polri.	 Diketahui,	 sempat	
beredar	sejumlah	nama	jenderal	bintang	tiga	
yang	 lebih	 senior	 yang	 diisukan	 menjadi	
Kapolri,	yakni,	Gatot	Edhy	Pramono	(Akpol	
1988),	Boy	Ra�ly	Amar	 (Akpol	1988),	Arief	
Sulistyanto	 (Akpol 	 1987), 	 dan	 Agus	
Andrianto	(Akpol	1989).

Menurut	 Moeldoko,	 sebagai	 mantan	
Panglima	TNI,	senioritas	tentu	menjadi	salah	
satu	 pertimbangan	 dalam	 memilih	 pucuk	
pimpinan.	 Para	 senior	 itu,	 kata	 Moeldoko,	

H A R I A N

Profil Komjen Pol Listyo Sigit Prabowo
Jendral	Polisi	kelahiran	Ambon,	Maluku,	5	Mei	
1969	ini	banyak	mengungkap	kasus	besar	dan	
dikenal	dekat	dengan	Presiden	Joko	Widodo

1991		 Lulus	Akademi	Polisi

2009			 Kepala	Kepolisian	

Resor	Pati

2010		 Kepala	Kepolisian	

Resor	Sukoharjo

2010		 Kepala	Kepolisian	

Resor	Kota	Besar	
Semarang

2011		 Kepala	Kepolisian	

Resor	Kota	Surakarta

2012		 Kasubit	II	

Dittipidum	
Bareskrim	Polri

2013			 Direktur	Reserse	

Kriminal	Umum	
Polda	Sulawesi	
Tenggara

2014-2016		 Ajudan	Presiden	

Joko	Widodo

2016-2018		 Kapolda	Banten

2018-2019		 Kadiv	Propam

2019-sekarang		Kabareskrim		
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KEMBALI SETELAH HILANG 3 BULAN, 
NETIZEN RAGUKAN 'KEASLIAN' JACK MA

terlihat	 mengenakan	 baju	 lengan	 panjang	
warna	biru	tua,	dengan	berlatarkan	sebuah	
lukisan	 abstrak.	 Dalam	 sambutannya,	 Ma	
mengatakan	 terpaksa	 melakukan	 acara	
penghargaan	melalui	video	konferensi.

Ma	 bak	 hilang	 ditelan	 bumi	 setelah	
melontarkan	 komentar	 pedas	 ke	 sistem	
keuangan	 Cina.	 Ma	 secara	 terang-terangan	
mengkritik	 regulator	 sistem	 keuangan	 dan	
bank-bank	 pemerintah	 dalam	 sebuah	
diskusi	publik	di	Shanghai.

Salah	 satu	 orang	 terkaya	 Cina	 itu	
menyerukan	 reformasi	 sistem	 keuangan	
yang	 "yang	 menahan	 inovasi	 bisnis"	 dan	
menyamakan	 peraturan	 perbankan	 yang	
diterapkan	Cina	saat	ini	sebagai	"klub	orang	
tua".Ma	 juga	 mengatakan	 Bank	 Cina	
beroperasi	 dengan	mentalitas	 "pegadaian",	
sebagaimana	dilaporkan	oleh	Reuters.

Tentu	 pidato	 itu	 membuat	 marah	
pemerintah	 Cina.	 Kritiknya	 itu	 dianggap	
menyerang	 otoritas	 Partai 	 Komunis.	
Dampaknya	 adalah	 tindakan	 yang	 keras	
terhadap	 bisnis	 Fintech	 milik	 Alibaba,	 Ant	
Group.

Penghentian	penawaran	saham	perdana	
(IPO)	 Ant	 Group	 senilai	 US$37	miliar	 atau	

Jakarta-Teka-teki	 keberadaan	 Jack	 Ma,	
miliarder	 asal	 Cina	 sekaligus	 pendiri	 e-
commerce 	 A l ibaba , 	 yang 	 sempat	
dikabarkan	menghilang	selama	tiga	bulan,	

akhirnya	terkuak.	Mengutip	laporan	Reuters,	
Jack	Ma	terlihat	menyapa	100	guru	di	daerah	
pelosok	Cina	melalui	konferensi	video	pada	
Rabu 	 (20/01) 	 pag i . 	 In i 	 merupakan	
kemunculan	 pertama	 Jack	 Ma	 setelah	
dikabarkan	hilang	sejak	bulan	Oktober	2020	
lalu.

Kemunculannya,	 malah	 menimbulkan	
spekualasi	 terbaru	netizen.	Warganet	 tidak	
percaya	dengan	kemunculan	Ma.	"Apakah	dia	
(Jack	Ma)	yang	asli?"	tulis	akun	@grandhi65.

"Baga imana 	 k i ta 	 t ahu 	 kapan 	 in i	
di�ilmkan?"	tulis	@jeuasommenulle.

"Dari	video	berkualitas	rendah	di	era	citra	
yang	 dihasilkan	 AI	 (arti�icial	 intelligence),	
sulit	 untuk	 memutuskan	 apakah	 itu	 orang	
sungguhan,"	tulis	akun	@krishaamer.

Hal	senada	juga	dilontarkan	oleh	warganet	
dalam	postingan	senada	yang	diunggah	oleh	
koresponden	 Hong	 Kong	 dari	 Nikkei	 Asia,	
Nikki	 Sun."Apakah	 kamu	 benar-benar	 yakin	
itu	dia?"	ujar	akun	@Jeyprakash19.

Dalam	 postingan	 video	 tersebut,	 Ma	

s e t a ra 	 Rp 	 518 	 t r i l i un 	 ( a sums i 	 Rp	
14.000/US$)	 menjadi	 keputusan	 pribadi	
Presiden	Xi	 Jinping	atas	komentar	 Jack	Ma.	
Informasi	 ini	 diungkap	 pejabat	 Cina	 yang	
identitasnya	 dirahasiakan	 kepada	 Wall	
Street	Journal	pada	November	2020	lalu.	

Alibaba	Terancam

Alibaba,	 toko	online	yang	didirikan	 Jack	
Ma,	 sedang	 menghadapi	 ancaman	 besar.	
Berbagai	 tantangan	 tengah	 menghadang	
salah	satu	e-commerce	terbesar	di	dunia	ini.

Pertama,	otoritas	Cina	telah	melancarkan	
investigasi	secara	resmi	pada	Alibaba	terkait	
dugaan	monopoli.	Itu	menyusul	pembatalan	
IPO	 Ant	 Financial	 yang	 bisa	 dibilang	
induknya	juga	adalah	Alibaba.

"Jelas	bahwa	investigasi	ini	adalah	upaya	
terkoordinasi	 untuk	 mengekang	 kerajaan	
Jack	 Ma.	 Otoritas	 Cina	 menginginkan	
perusahaan	 yang	 lebih	 kecil,	 tidak	 begitu	
dominan	dan	lebih	patuh,"	kata	Dong	Ximiao,	
periset	 di	 Zhongguancun	 Internet	 Finance	
Institute	belum	lama	ini.

Kedua	tentu	adalah	menghilangnya	Jack	
Ma	 sebagai	 wajah	 Alibaba.	 Semenjak	
mengkritik	 sistem	 keuangan	 Cina	 sudah	
usang	 bulan	 Oktober	 silam,	 Jack	 Ma	 tidak	
pernah	 lagi	 muncul	 atau	 berbicara	 pada	
publik.	 Jack	 Ma	 akhirnya	 muncul	 hari	 ini	
lewat	 meeting	 secara	 online	 dengan	 para	
guru	di	Cina,	namun	tidak	diungkap	di	mana	
posisi	Jack	Ma	berada.

Ketiga	 adalah	 kemungkinan	 gangguan	
dari	 Amerika	 Serikat.	 Pejabat	 AS	 telah	
mempertimbangkan	 apakah	 Alibaba	 harus	
ma suk 	 d a f t a r 	 h i t am 	 p e rd a gangan	
Departemen	 Pertahanan	 karena	 dugaan	
hubungan	 dengan	 militer	 Cina,	 namun	
akh i rnya 	 memutuskan 	 untuk 	 t idak	
melakukannya.	Akan	tetapi	bisa	 jadi	hal	 itu	
bukanlah	keputusan	akhir.

"A l i b aba , 	 s epe r t i 	 h a l nya 	 s emua	
perusahaan	 teknologi	 besar	 Cina	 lainnya,	
sedang	berada	dalam	krisis	eksistensial,"	kata	
Alex	 Capri,	 periset	 industri	 di	 Hinrich	
Foundation.Bisa	 jadi	 nantinya	 Alibaba	
dipecah	 atau	 sebagian	 dimiliki 	 oleh	
pemerintah	 Cina.	 "Bisa	 jadi	 artinya	 adalah	
memecah	 Alibaba	 atau	 membuatnya	
perusahaan	yang	dimiliki	negara,"	cetus	Capri.

Adapun	untuk	Amerika	Serikat,	peralihan	
kepemimpinan	 dari	 Donald	 Trump	 ke	 Joe	
Biden	 mungkin	 tak	 banyak	 berpengaruh	
pada	perang	dagang	antara	AS	dan	Cina	yang	
terlanjur	sangat	sengit.	Mungkin	Biden	akan	
melakukannya	 dengan	 lebih	 halus."Fokus	
Washington	pada	hal-hal	tersebut	akan	terus	
dilakukan	 di	 bawah	 pemerintahan	 Biden,"	
demikian	pendapat	Capri.	Maka	Alibaba	pun	
harus	tetap	waspada.(ist,rtr)

H A R I A N

Jack Ma Menghilang 
Bagai Ditelan Bumi

Dunia	tiba-tiba	heboh	mencari	Jack	Ma	yang	tidak	terdengar	kabarnya	di	
public.	Dua	bulan	sudah	pendiri	Alibaba	itu	hilang	Ditelan	Bumi	alias	tak	

pernah	terdengar	kabarnya	di	public

Menghilang	(sejak	November	2020)

Ma	mengkritik	kebijakan	pemerintah	
setempat	dengan	menilai	mereka	terlalu	
berhato-hati	dan	memprioritaskan	
manajemen	resiko	yang	akhirnya	
membuat	inovasi	jadi	berkurang

Ma	juga	menyebut	aturan	perbankan	
yang	ditetapkan	oleh	China	merupakan	
'klub	orang	tua’

Akibat	kritikan	itu,	induk	usaha	Alipay.	
Ant	Group	gagal	melantai	di	bursa
Bursa	Hongkong	mengumumkan	
penghentian	sementara	IPO	Ant	Group


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf
	5,2.pdf
	6.pdf
	7.pdf
	8.pdf
	9.pdf
	10.pdf
	11.pdf
	12.pdf

